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                              令和 5年 8月 23日 

                               8時 55分 受付 

 

一  般  質  問  発  言  通  告  書 

 

議席番号 4  番   氏名   三浦大紀         

 

答弁を求める者   ◯市長 教育長 監査委員 選挙管理委員会委員長 

（○をつける）   農業委員会会長 固定資産評価審査委員会委員長 公平委員会委員長 

           

 

発言項目及び要旨 

 

１、持続可能な水道事業について 

経営基盤の強化を図ることを目的に上水道事業と簡易水道事業が事業統合されてから 5

年が経過する。現状と当該事業の今後の展望について、以下質問する。 

 

① 経営状況をどのように捉えているか。 

② 現在の組織体制はどのような状況か。 

③ 施設の更新需要をどのように捉えているか。 

④ コスト縮減対策としての取り組みはどのようなものが実践・検討されているか。 

⑤ 広域化に関する議論はどのような状況か。 

 

以上 

 


